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年頭のごあいさつ

安 田 　 勤会長

謹んで新年のお慶びをもうしあげます。

新しい年を迎え、会員皆様のご健康とご家族一

同様のご多幸をお祈り申しあげます。

2008 年にはアジアの大国である北京でのオリ

ンピックの開催も有り上半期ではまずまずであっ

たように思いますが、特に 8 月以降鉄鋼類の値下

がり、変わりに石油類の想像のつかないほどの急

上昇かと思えば 12 月になれば週替わりにガソリ

ンは下がり、本当に変な下半期でした。

我が鳥取いなばライオンズクラブの会員の中に

も多少なりとも影響が有ったでしょう。ライオン

ズ活動をする上にも個々の企業の安定があってこ

そ奉仕活動にも力を費やす時間が出来るもので

しょう。

今年度地区ガバナーキーワードの 3 つの柱「会

員増強」「環境保全」「青少年健全育成」。新会員
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恒例の地域奉仕活動である鳥取こども学園での

餅つき大会が 12 月 6 日（土）に開催されました。

雪のちらつく大変寒い日でしたが 36 回目となる

伝統の行事とあって、早朝から会員も 20 数名集

まり、学園の職員の皆さんと一緒になって手際良

くテント設営やかまど作り、杵と臼の準備などを

行いました。

9 時過ぎには学園の子ども達も勢揃いし、安田

会長の挨拶で餅つき大会が始まりました。せいろ

で餅米が蒸し上がる度に、子ども達は城北高等学

校と鳥取西中学校の相撲部の総勢 23 人の生徒さ

んと一緒に元気よく餅をつきました。

さすがに相撲部だけあって生徒さんのつき手や

こね手は力強く次々とつき上がり、子ども達のに

ぎやかな歓声の中、皆で餅を丸め美味しそうな餅

が沢山出来上がりました。

つき上がった餅による子ども達との交流会が体

育館で開かれ、ぜんざいやきなこ餅の他に学園の

職員さんの心づくしの煮物や果物の盛り合わせも

準備され、子ども達や相撲部の生徒さん、鳥取環

境大学の 5 名のボランティアの学生さんと一緒に

食べました。相撲部のキャプテンがモンゴルの祝

い歌を披露してくれたり、子ども達との会話も弾

み、交流を深める楽しい奉仕活動となりました。

36回目の鳥取こども学園の
餅つき大会

林 由 紀 子青少年指導委員会

は 5 名。40 周年事業の出合いの森の中の「いなば

の森」補植管理。少年少女ふれあいサッカー教室

の開催。各委員会が頑張って目標事業を遂行して

くれています。後半にも沢山の事業、解決すべき

問題点も残されています。ライオンズ活動はどん

な時代でも「奉仕」活動が原点であると思います。

今年度私のスローガンであります、「和を基に

初心のこころで　We　Serve」を今一度確認し

あってそして、会員同志の友愛、信頼が生まれれ

ば今後の鳥取いなばライオンズの発展につながっ

て行くものと信じています。

残る後半には会員意識の高揚、会員維持に向け

て一丸となって頑張っていきましょう。

まず、理事会、例会、アクティビティへの参加

率の向上だと思われます。336 － B 地区最高の鳥

取いなばライオンズクラブへ皆さんの力をもって

創り上げましょう。

2009 年 1 月 1 日
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2008 年 12月 7日（日）付
毎日新聞

2008 年 12月 9日（火）付
読売新聞

2008 年 12月 9日（火）付
朝日新聞

2008 年 12月 7日（日）付
日本海新聞
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2008 クリスマス家族会

下 田 哲 也計画委員長

先日、2008 クリスマス家族会が白兎会館で盛

大に行われた。当初、ホテルモナークで話を進め

ていましたが試食会を重ねるたびメンバーからの

不満、修正を何度も実施してから最終決断（時間

が無い）。田渕前会長にお願いをしての白兎会館

への手配の変更。時間の無いまま、打ち合わせも

全くしないまま当日を迎えました。

私は初めての計画委員会で要領が分からなくメ

ンバー皆、事務局に指導を仰ぎながらの準備。

とうとう宴会が始まり、どもりながらの司会進行。

キャンドルサービスから始まり、きよしこの夜

（砂川さんの指揮付き）司会との息の合わない会

長の乾杯で始まりクラッカーを鳴らすタイミング

を失ってしまった。

アトラクションでは委員会メンバーの中山さ

ん（華道家　中山　修）がフラワーリサイタル

ショー。最初はどうなるものか、はらはらドキド

キのなか会場を見渡すと殆どの方が食い入るよう

に見つめていました。特に女性の方々は携帯で写

真を撮ったり想像をはるかに超えたアトラクショ

ンでした。次々にアトラクションも終え、恒例の

ポインセチアのオークションと先程の中山さんの

活けた花のオークションは強制的ではない中での

皆さんの協力で皆さんの意思での購入でした。特

に安田会長は両方の花を購入され独り占め ? 状態

だった様に目に映りました。

時間の経つのは早いものでオークションが終わ

れば、また会う日まで（砂川さん指揮者つき）。

田渕前会長のライオンズローア。永美第二副会長

の閉演の挨拶で終了。

今年は、今までに無いバイキング形式を取り計

画委員会で色々な催し物をしてみましたが、皆さ

んいかがでしたでしょうか？色々至らぬところも

ありましたが委員会メンバー皆で頑張りました。

また、参加していただいたライオンズクラブメン

バー皆さん、ご家族の皆さん有難うございました。

最後に、カニーラ（細田さん）ナシーラ（野村

さん）長時間の出演有難うございました。

鳥取いなば 2008 聖歌隊 新会員紹介

LBキャンドルサービス
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2008年12月ゴルフ同好会便り

石賀伸也選手 念願のツアー初優勝おめでとう
BG　田渕吉男選手

歓迎　初参加　住谷きよみ選手　今後のご検討を期待します

優勝の弁

12 月 14 日（日）クラブ同好会の 12 月例会に

て優勝することができました。

当日は、手が変色するほどの冷たい雨と強風

で、レベルの高い人達がスコアに苦しむ中、私だ

けマイペースでプレーできたのが良かったと思い

ます。もし、晴れていたら、優勝はできなかった

かもしれません。

これを機に、これからもがんばりますのでよろ

しくお願いします。

二副 永美サンタのプレゼント 中山修フラワーリサイタルショー

こどもさん達へのクイズ 砂川さん指揮による また会う日まで♪

野村ナシーラ＆細田カニーラ
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2008 年 12月例会成績表　12月 14日（日）鳥取GC　砂丘コース

順位 氏名 GROSS HNCP NET
優勝 石賀　伸也 111 40 71
2 安田　　勤 111 36 75
3 田渕　吉男 101 25 76
4 田中　敏明 92 15 77
5 西山　　弘 103 25 78
6 壱岐　昇一 114 36 78
7 加納　義信 95 16 79
8 住谷きよみ 108 27.6 80.4
9 山本　孝夫 111 28 83
10 砂田　典男 107 23 84
11 藤森　寛義 115 30 85
12 川田　善忠 102 16 86
13 表　　淳史 106 16 90
14 福嶋　德男 104 6 98

順位 氏名 GROSS HNCP NET
15 西尾吉兵衛 NR
16 矢野　信也 NR
17 井上　法雄 NR

仁保　統博 NR

ベストグロス賞 田渕　吉男
ドラコン№ 8 福嶋　德男
　　　　№ 17 藤森　寛義
ドラタン№ 8 西山　　弘
　　　　№ 17 安田　　勤
ニアピン№ 2 川田　善忠
　　　　№ 7 田中　敏明
　　　　№ 11 表　　淳史
　　　　№ 16 住谷きよみ

新会員紹介

■智頭石油譁　代表取締役
■八頭郡智頭町智頭 640 － 1 蕁 0858 － 75 － 3514

 FAX0858 － 75 － 3512
■自宅／八頭郡智頭町智頭 802 蕁 0858 － 75 － 1618
■血液型／Ａ
■夫人／桃子　　■結婚記念日／ S62. 4. 26
■趣味／音楽　他
■推薦者／木下義章
■所属委員会／出席・大会・会則・付則・財務・接待

委員会

米
よね

 井
い

 哲
てつ

 郎
ろう

Ｓ３１．　１２．　２０生

木下さんのご紹介で入会させていただきました

米井と申します。

仕事は出光マークのガソリンスタンド智頭石油

です。店舗は鳥取市と八頭郡に 9 店配置し、車の

販売、整備、板金塗装等も行っています。ガソリ

ンスタンドの他にプロパンガス、石油化学製品の

販売部門もあります。

また、大口のお客様向けの石油製品の販売と

配達部門があり、県東部と西部に基地を設け、

約 30 台のタンクローリーで鳥取県全域を広くカ

バーしています。

会社は昭和 37 年に父が創業しましたが、家業

は元々、山林業でした。私も老後は山に戻って山

仕事をしているかも？
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■住谷青果譁　専務取締役
■鳥取市南安長 2 － 697 蕁 24 － 2821

 FAX23 － 0152
■自宅／鳥取市湖山町北 4 丁目 715 蕁 28 － 3806

 FAX28 － 3806
■血液型／Ａ
■夫／幸裕　　■結婚記念日／ S56. 4. 28
■趣味／ゴルフ、ボウリング
■推薦者／田渕吉男
■所属委員会／計画委員会

住
すみたに

谷きよみ
Ｓ２９．　１１．　３生

2008 年 12 月に田渕さんの紹介でこの度、入会

させて頂きました住谷きよみです。

仕事は青果の中卸をしています。市場の仕事は

朝が早いので大変ですが、皆様の食を守っている

という自負を持って頑張っています。

仕事、主婦、孫と忙しく毎日を過ごしている中

で、入会をすすめられ迷っていましたが、私のよ

うなものに声をかけていただき、やってみればと

いう周りの声に後押しされて入会を決めました。

まだ西も東も分かりませんが、諸先輩皆様のご

指導を賜りながら頑張っていく所存です。これか

らもどうぞヨロシクお願いいたします。

家族は妻と高 3 の息子の 3 人家族。息子は東京

の学校の寮に入っているため、普段は奥さんと 2

人家族です。

お客様がクルマ生活を快適に過ごせるよう、ク

ルマ関係のサービスの腕をトコトン磨いて、全て

に対応できるガソリンスタンドを創りたいと思

い、今はその事に最大の関心をもっています。

工夫することで、ガソリンスタンドは便利なお

店に変化していくことも出来ると思います。今は

足元の仕事を丁寧にやることがスタートラインだ

と思って頑張っています！どうぞ宜しくお願いし

ます。

12月第1例会（2日）

・粟嶋道和…11月22日土曜日 地区の環境委員長で

ありながら同日袋川をはぐくむ会主催のイベント

があり、環境保全委員活動（いなばの森植樹管

理）を欠席しましたのでドネーションします。

・木下義章…米井さん、住谷さん入会ありがとう

ございました。

・田渕吉男…12月例会で住谷きよみさんをスポン

サーさせて頂きましたので、よろしくお願いし

ます。

・岸　良尚・西尾吉兵衛…去るチャーターナイト

記念例会には生れて初めて立派な花束をいただ

きまして有難う御座いました。生来初めての体

験で大変ハッピーな気分にさせて頂きました。

今後とも当クラブの発展と皆様の御健勝を祈

り、感謝の言葉と致します。

・砂川啓治…久しぶりの例会出席、30年前の新入

会員の気持です。さて12月15日より、年末の全

国交通安全県民運動並びに年末火災予防運動が

始まります。どちら様も気をひきしめて、よい

お正月を迎えましょう。

12月第2例会（18日）

・谷尾喜次…出合いの森の指定管理者に決まりま

した。21年4月より五ヵ年です（いなばの森も

一生懸命がんばります）。どうぞ宜敷くお願い

致します。

・今川　登・岸　良尚・砂田典男・石谷精二・

佐々木優子…同志の県議会議員山口享氏の在職

34年の軌跡の記録誌を発刊する祝賀会を開催

し、約1,200人でお祝い致しました。これをお

祝いし、ドネーション致します。

・砂川啓治…今夜は孫が大勢8人も参加させて頂

き、有難度ございます。先月県内でもマンモ

ス校、630人美保小学校で恒例の校内マラソン

大会があり孫6人が出場しました。以下が成績
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◎1月誕生祝…2日中谷　3日砂川　5日村山

　8日生田　9日三沢　13日壱岐　15日今川、木下修

　26日安岡　30日石賀

◎1月結婚記念日ライオン…5日山口

　7日田中宏明　13日谷尾、松原、松本信光

　14日中谷　15日木下修　19日谷口亮

　22日安岡　26日仁保　29日石谷　

◎同好会だより

・1月のゴルフは、お休みです。

結果です。1 小泉たける 3年（男）3年連続優

勝　2 藤岡兵吾 4年（男）5位　3 小泉一真 5年

（男）3位　4 砂川勇大 6年（男）20位　5 藤岡

あんり 6年（女）5年連続優勝　6 砂川ひかる 4

年（女）途中キケン。

・砂川啓治…先日は第2回鳥取いなばライオンズ

カップを開催して頂き、昨年度につづき、孫娘

2人が美保小代表選手として出場しました。背

番号（4）が孫です。すばしこいキャプテンで

した。ご声援ありがとうございました。

・砂川啓治…年末交通安全県民運動が12月15日か

ら始まってますが、12月15日の夜、弥生町、末

広温泉町の飲食街で、飲酒運転の根絶のポス

ターチラシ等を持って、ハンドルキーパー運

動の趣旨を協力下さいと廻ってたらNHKがド

アップで私の男前の姿を写してくれてました。

12月16日の朝、昼のニュースにのりました。

・砂川啓治…砂川一族で初の芸能界入り。来秋公

開予定の日韓合作のアクションホラー映画「彼

岸島」、キム・デギュン監督で無名のヒロイ

ンが大抜てきされた。鳥取在住の高校2年生で

今夏、大手芸能事務所スターダスト・プロモー

ションに入ったばかりの滝本美織、17才が同作

で女優デビューすることになりました。ご期待

下さい。相手役の男性は石黒英雄19才のハンサ

ムです。ひょっとしたら私もいじわるヂヂィ役

で出るかも知れません。

・加藤貞子・宮本康子・奥田和子・早瀬仲子・小

沢和子・田中愛子・影井久江…鳥取いなばライ

オンズクラブのクリスマス家族大会にお招き頂

きまして、誠に有難うございました。お蔭様で

楽しい一夜を過ごすことが出来ました。鳥取い

なばライオンズクラブの今後益々のご発展を心

からお祈り申し上げます。

★12月2日　第975回例会　12：20～

鳥取ワシントンホテルプラザ

（純出席率71.3％　M後率90.8％）

※ 新会員入会式

＜幹事報告＞

・6LC親善ボウリング大会結果報告

成績　団体優勝 久松　2位 千代　6位 いなば

・7R－1Z6LC緊急会長・幹事会開催について

日　時　2008年12月9日（火）13：00～

場　所　白兎会館

出席者　森田勝　安田　井上

＜委員会報告＞

・会員…クラブ会員アンケート集計報告について

・出席・大会…第55回地区年次大会予備登録

・計画…クリスマス家族会会場変更について

日　時　2008年12月18日（木）

例会18：00～18：20　家族会18：30～20：30

会　場　白兎会館

・新年祝賀例会（1月第一例会）について

日　時　2009年1月8日（木）

例会18：00～18：30　祝賀会18：30～20：00

登録料　2,000円

会　場　鳥取ワシントンホテルプラザ

・1月第二例会会場変更（移動例会）について

日　時　2009年1月22日（木）12：20～

場　所　鳥取環境大学

・青少年指導・市民教育…鳥取こども学園もちつ

きについて

日　時　2008年12月6日（土）9：00～

場　所　鳥取こども学園

・「FMLクリスマス鳥取いなばライオンズカップ」

開催について
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理事会だより－（12月）事務局だより
議題

①次年度キャビネット副幹事選出について

上記の件について、12/97R－1Z・6LC会長幹

事会にて当クラブと鳥取砂丘LCより1名ずつ選

出の要請があったことが会長より説明され、審

議の結果、執行部一任とする。

②新会員・再入会員について

会員委員会より新会員並びに再入会員各一名の

仮推薦が提案され、審議の結果承認とする。

③服装アンケート結果について

会員委員長より結果について、現状のままでよい

という意見が多数であったことが報告される。

④新年祝賀例会について

日　時　2009年1月8日（木）

例会18：00～18：30　祝賀会18：30～20：00

会　場　鳥取ワシントンホテルプラザ

※年男にお札を贈呈する。予算内にて実施。

⑤因幡の祭典協力について

①の会長・幹事会にて、上記について期間内に

て開催される「世界砂像フェスティバル」の前

売り券購入に協力することとなったので、クリ

スマス家族会にて会員に予約のお願いをするこ

とが提案され、承認される。また、同家族会

に、「因幡の祭典」実行委員会よりPRに来ら

れることも併せて承認とする

⑥鳥取こども学園もちつき決算報告書　　　承認

⑦336－B地区合同ACTCO2削減進捗状況について

上記について、12/9会長幹事会の中で、各クラ

ブとも同じ様式の報告書を使用することとなった

ことが、会長より説明され、地区の粟嶋委員長よ

日　時　女子　2008年12月13日（土）14日（日）

　　　　　男子　2008年12月20日（土）21日（日）

場　所　開会式　船岡トレセン　12：30～

　　　　閉会式　岩美町民体育館　16：50～

　　　　予　選　女子　船岡トレセン・世紀小

　　　　　　　　　　　体育館・岩美北体育館

　　　　　　　　男子　船岡トレセン・美保南

　　　　　　　　　　　体育館

参加者　小学生　男女　合計50チーム予定

・環境保全…11月「いなばの森」施肥・捕植

日　時　11月22日（土）13：00～15：00

於．とっとり出合いの森　「いなばの森」

L19名参加

★12月11日　理事会　18：30～　丸茂

理事18名　委員長4名　出席

・第55回地区年次大会予備登録参加者について

代議員　森田勝　粟嶋　安田　田渕　林憲

田中康　井上　以上7名

一般参加　下石　加納　下田　田中敏　田中宏

永美　西山　仁保　野村　藤森　松本繁　矢野

山根　山本孝夫　山本俊　横山賢　以上16名

記念ゴルフ　森田勝　下石　加納　下田

田中敏　田中宏　矢野　山本孝　横山賢

前夜祭　森田勝　粟嶋　以上2名

・336複合地区第55回年次大会開催について

日　時　2009年5月24日（日）

場　所　コンベックス岡山

代議員分科会9：10～9：50　代議員総会10：10

～11：00　大会式典11：20～12：50

昼食会12：50～　　登録料　3,000円

・鳥取県視覚障害者福祉協会東部支部新年祝賀会

参加について

日　時　2009年1月11日（日）12：00～14：00

　　　　於．対翠閣

・1月第二移動例会（鳥取環境大学）講演会開催

講師　鳥取環境大学環境マネジメント学科教授

　　　福嶌義宏　様

講話題名　「黄河断流は何故起こったのか？」

※昼食は、学生食堂にて、定食を摂る。

★12月18日　第976回クリスマス例会　18：00～

　白兎会館（純出席率70.1％）

＜幹事報告＞

・クラブ事務局年末年始休みについて

2008年12月27日（土）～2009年1月4日（日）

＜委員会報告＞

・鳥取こども学園もちつきについて

日　時　12月6日（土）9：00～

　　　　於．鳥取こども学園

参加者　L24名　LB1名

　　　　鳥取城北高校相撲部17名

　　　　鳥取市立西中学相撲部6名

　　　　鳥取環境大学駅伝チーム5名

・環境保全…336－B地区合同アクティビティCO2

削減進捗状況について
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◎12月12日　第288回12月例会　18：00～

　鳥取ワシントンホテルプラザ

・会長挨拶

・12月誕生祝品贈呈

・新年例会について

平成21年1月9日（金）12：00～

於．鳥取ワシントンホテルプラザ

登録料4,000円

招待者　スポンサークラブ会長、幹事計2名

・新年例会にて事業資金500円集めます

・LCクリスマス家族会開催について

日　時　12月18日（木）18：30～20：30

会　場　白兎会館

・第55回336－B地区年次大会予備登録

日　時　2009年4月12日（日）

大会式典10：15～12：15　昼食12：30～

場　所　津山総合体育館　　 登録料　8,000円

参加者　加藤　田中　三谷　影井

・スポンサークラブから150,000円いただきました。

り補足説明があり、例会にて報告促進する。

⑧6LC合同ACTについて

会長・幹事会に於いて「春の砂丘一斉清掃」へ

の参加となったことが会長より報告される。

マンスリーレポート集計表（11月） 【7R】

所属 クラブ名
アクティビティ 労力奉仕 会員異動 家族会員

例会出席率
件数 金額 件数 時間 期首 前月末 入会 退会 当月末 女性 世帯数 子会員数

7R－1Z

鳥　　　取 3 62,080 2 20 31 31 1 0 32 2 2 2 88.0

鳥取いなば 1 50,000 1 38 87 85 0 0 85 7 0 0 87.0

鳥 取 中 央 4 125,849 3 114 38 36 0 0 36 2 0 0 89.0

鳥 取 久 松 2 50,000 1 5 42 44 0 0 44 2 0 0 84.0

鳥 取 千 代 2 58,200 1 6 25 30 0 0 30 3 0 0 75.0

鳥 取 砂 丘 1 0 1 432 51 51 0 0 51 6 0 0 74.0

ライオネス 鳥取いなば 0 0 0 0 20 20 0 0 20 20 0 0 70.0

忘年例会にて 北京五輪にちなんだ鳥の巣



表紙写真説明

12 月 6 日（土）、鳥取こども学園での餅つき大会。

1 月 行 事 予 定
○ライオンズ創立者報恩の月
○ライオンズ情報月間・LCIF 週間
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発行日　毎月第 1 木曜日
　　　　鳥取いなばライオンズクラブ

事務局　鳥取市川端 2 丁目 125 〒680-0036
　　　　鳥取県不動産会館 3F　蕁22-6860
　　　　メールアドレス inaba-lc@hal.ne.jp

例会日　毎月第 1 ･第 3 木曜日　12 時 20 分

例会場　鳥取市東品治 102
　　　　蕁27-8111　鳥取ワシントンホテルプラザ

会　長　安 田 　 勤
　　　　鳥取市南吉方 1 丁目 50
　　　　蕁24-3791

幹　事　井 上 法 雄
　　　　鳥取市富安2丁目59番地 カレント富安1501号
　　　　蕁26-1253

編　集　原 田 　 進

責任者　鳥取市永楽温泉町555の4 フローレンス永楽通り1306
　　　　蕁21-0091

印刷　株式会社鳥取平版社

安田丸は順調な航海を続け、昨年の暮れには餅
つきとクリスマス家族大会を無事大成功させまし
た。航海の中間点が丁度正月になります。

明けまして　おめでとうございます。
「1 年の計は元旦にあり」です。安田丸の船長

も今後の計画を充分練っていることでしょう。航
海の安全を祈るのみです。ところで昨年の暮れに
は 100 年に 1 度の金融危機で世界の経済に大きな
打撃を与えています。みんなの心が動揺していま
す。しかし、このような不安材料がある時でも、
日本の正月は童謡を歌うことから始まります。

年のはじめの　例（ためし）とて
終りなき世の　めでたさを
松竹たてて　門ごとに
祝う今日こそ　楽しけれ

「動揺」を「童謡」に切り換えて頑張りましょう。
PR・会報編集委員　谷口　亮

○世界平和デー（24 日）
○

LSC 第 289 回新年祝賀例会

（鳥取久松 LC 例会）

（鳥取 LC 例会）

理事会

（鳥取千代 LC 例会）

（鳥取久松 LC 新年祝賀例会）

（鳥取 LC 新年祝賀例会）

（鳥取千代 LC 新年祝賀例会）

（鳥取砂丘 LC 新年祝賀例会）

第 977 回新年祝賀例会

（鳥取中央 LC 新年祝賀例会） 第 978 回移動例会

（鳥取砂丘 LC 例会）

（鳥取中央 LC 例会）

元旦

成人の日


